

Olympiaheld am GP Maierisli

BOPPELSEN. Das beliebte Mountainbike-Rennen GP Maierisli hat gestern zum 17. Mal stattgefunden. Dabei waren geländegängige Räder diesmal wirklich gefragt – die Strecke bestand zum Teil aus Schlamm.

STEFFANIE GOHR

«Der Parcours ist rutschig», warnt GP-Maierisli-Vereinspräsident Roger Cattin – es hatte nachts kräftig geregnet. Auch am Nachmittag folgt noch ein Wolkenbruch. Das vermag die Begeisterung der rund 280 grossen und kleinen Velofahrer aber nicht zu mindern. Sie treten auf verschiedenen Strecken an und absolvieren Runden zwischen 0,8 und 2,4 Kilometern. Für die ganz Kleinen auf ihren Laufrädern und Mini-Bikes gibt es Spezial-Parcours. Wer über 18 ist, kann sich in der Masters-Kategorie beweisen. Die meisten wollen die schöne Strecke einfach geniessen, die durch Feld, Wald und Wiese führt. Dank der traditionellen 18-Meter-Rampe kurz vor Schluss erhält die Zieleinfahrt dann noch einmal den richtigen Schwung.

Schlittern mit Humor

GP Maierisli heisst zwar der «Grosse Preis» im Zeichen des Bopplisser Wappens. Auch nehmen immer mehr professionelle Vereine mit sehr guten Velofahrern am Anlass teil, so OK-Präsident Mike Mani. Doch: «Mitmachen darf jeder, und gewinnen ist zweitrangig!» Wichtiger sei es für den Verein, Jugendliche einzubinden und die Radsport-Be-



Auch Olympia-Silber-Gewinner Franco Marvulli (rechts) legte sich gestern beim GP Maierisli in Boppelsen ins Zeug. Bild: Daniel Zannantonio

geisterung zu fördern. So hat er etwa 30 jugendliche Helfer aus Boppelsen und Umgebung gefunden, die in der Aufbauwoche kräftig mit angepackt haben.

Um 11 Uhr startet dann die beliebte Kategorie «Gmütli». Rund 30 Teilneh-

mer nehmen die Strecke unter die Räder. Eile ist nicht von Vorteil, denn nur, wer möglichst nah an eine geheime Richtzeit herankommt, die das OK festgelegt hat, gewinnt das Rennen. Viele lassen das «Gmütli» auch äusserst ruhig angehen.

Prominenter Gmütli-Fahrer ist Franco Marvulli, mehrfacher Welt-, Europa- und Schweizer Meister, der mit 20 weiteren Mitgliedern des Inline-Teams Furttal antritt. «Eine schöne Abwechslung», freut er sich auf die lockere Fahrt. Doch

die Fahrt hat es in sich. So mancher kommt bergab ins Schlittern. Ausgerechnet Präsident Roger Cattin stürzt bei der Waldabfahrt. Er bleibt aber unverletzt. Im Ziel lacht er und schüttelt den Kopf: «Ich dachte, die Fahrt sei gemächlich!»

ANZEIGE

VON DER SCHWEIZ DE LA SUISSE FÜR DIE SCHWEIZ POUR LA SUISSE



Die neue Pflegelinie aus der Schweiz

2.30
DAUERTIEFPREIS



Hand- und Nagelbalsam
100 ml
CHF 2.30
01546

2.30
DAUERTIEFPREIS



Belebendes Duschgel
250 ml
CHF 2.30
01596

12.90
DAUERTIEFPREIS



Sonnemilch LSF 30
400 ml
CHF 12.90
01541

7.90
DAUERTIEFPREIS



Sport- und Pferdebalsam
500 ml
CHF 7.90
01593



Qualität / Preis / Auswahl
www.landich.ch

km | Keymedia | ag

E16555